

Yeshúa y sus enseñanzas

La Justicia

Mateo 5.- 20 Porque os digo que si vuestra justicia no fuere mayor que la de los escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos.

Qué sutil y qué absurdo el engaño dentro del cristianismo y de maestros y pastores muy reconocidos que yo escuchaba y que yo simplemente repetía como periquito lo que ellos decían de éste pasaje. La interpretación equivocada que se le da es que Yesuha les está diciendo a sus discípulos aquí que los escribas y fariseos son los más meticulosos en cumplimiento de la ley porque los escribas eran los encargados de estar copiando la ley letra por letra y no podían equivocarse en lo más mínimo si se equivocaban en una letra, si había un error en un rollo de la ley automáticamente ése rollo ya no podía ser utilizado, así que un escriba tenía que ser muy meticuloso en la copia de las escrituras, en ésa época no había imprentas ni copiadoras de manera que todo se hacía a mano, era un trabajo de alrededor de un año hacer una copia de la ley de Moisés y tenían que ser sumamente estrictos en cada letra, entonces como se interpreta usualmente éste versículo, se dice enseña diciendo que si los escribas y fariseos que son los más meticulosos en la ley, si ustedes no son más que ellos entonces no entrarán al reino de los cielos, entonces yo escuche muchas veces, decir de este versículo así que le he pedido perdón al Señor por mi ignorancia, y solo repetir lo que yo leía, se decía que yo leía en éstos comentarios que Yesuha realmente lo que les quiso decir a sus discípulos era que ya ni intentarían guardar la ley de Moisés, que ya ni se esforzaran que porque si los escribas y fariseos son los más estrictos y los más meticulosos en la observancia de la ley de Moisés, si ellos no van a entrar, y al decirles que tenían que ser más que ellos, pues se interpretaba como que les estaba diciendo que ya lo intentarían, es como decirles: *Si no juegas futbol mejor que Messi pues no vas a entrar al reino de los cielos...*

Ése era el mensaje sutil que se estaba dando, **no te esfuerces en cumplir la ley ni en cumplir los mandamientos más pequeños de la ley, mejor descansa en la gracia que él ya lo hizo todo por ti, y esto generaba la falsa humildad les suena, “la doctrina de no te esfuerces que el Señor ya lo hace por ti”**

Eso es lo que generó la doctrina de la falsa humildad, la doctrina de la pereza, del amor y paz, algo que de ninguna manera Yeshúa trató de transmitir. El problema de los escribas y fariseos es que dicen y no hacen, ése fue el problema de los escribas y fariseos y Yeshúa mismo lo dijo:

Mateo 23.- 1 Entonces habló Yesuha a la gente y a sus discípulos, diciendo: 2 En la cátedra de Moisés se sientan los escribas y los fariseos. 3 Así que, todo lo que os digan que guardéis, guardadlo y hacedlo; más no hagáis conforme a sus obras, porque dicen, y no hacen.

No se trata de escribir el texto solamente, no se trata de repetirlo, de hacer vanas repeticiones sino que se trata de ponerlo en práctica. El apóstol Pablo cuando dijo que la letra mata se refería a que todo el objetivo de la ley no es conocer la letra, no se trata del conocimiento de la letra, sino el espíritu, ¿Cuál es la obra del espíritu según Jeremías capítulo 31, Ezequiel capítulo 37? **El Espíritu cuando venga escribirá la ley en nuestros corazones para que la pongamos por obra**, eso es lo que hace el espíritu, la letra te mata si no la cumples, pero el espíritu vivifica, la capacidad de hacer, la capacidad de obrar lo que está escrito. Es aquí donde puedes entender que entonces sí hay que cumplir la ley, el problema es cómo, todo el problema de la ley es la aplicación de la ley, el cómo cumplir la ley, es aquí donde muchos podrían empezar a dudar o a confundirse porque puede ser que ya hayas escuchado el comentario de gálatas, romanos desde una perspectiva hebrea y puede ser que ya hayas entendido que sí se tiene que cumplir, que si hay que hacerlo, pero ¿cómo hay que cumplir? ¿Cómo se obedece cada mandamiento? ¿Cómo se obedece el mandamiento no matarás por ejemplo? ¿Cómo se obedece el mandamiento no adulterarás? ¿Cómo se obedece el mandamiento a cerca del divorcio? ¿Cómo se obedecen los mandamientos? Bueno, pues ésa es la grandeza de la

manera de enseñar de Yeshúa, Yeshúa no solo te enseña el principio, no solo te explica lo que te explica lo que te está diciendo, sino que ahora te va a dar ejemplos, a continuación nos enseñará cómo cumplir los mandamientos, ¿Quieres saber cómo cumplir el mandamiento de “no matarás”? Es uno de los mandamientos en el que más nos podríamos gloriarnos, la mayoría de la gente que se considera inocente, que no es tan mala, la mayoría de la gente dice: Yo no he matado a nadie. ¿Quieres saber cómo se cumple el mandamiento de “No matarás”?

Primeramente quitar éste temor al cristiano y a aquel que ya entendió el engaño y que ya se salió de éste sistema y está queriendo de todo corazón guardar la ley de Moisés y que se empieza a acercar en éste caso al judaísmo que en un sentido sigue con el énfasis de guardar la ley de Moisés, hay dos errores que yo quisiera aclarar en éste caminar de retorno a la ley de Moisés como algo bueno, como algo espiritual, como algo que Yesu ha vivido y sus apóstoles, hay dos errores que quiero erradicar, por un lado el error o temor del cristiano y por otro lado el error del que ya descubrió esto y que ya está queriendo guardar la ley de Moisés y que empieza a ver a sus antiguos amigos o familiares cristianos como están engañados y están en un error.

El temor del cristiano es que piensa que no va a poder guardar la ley, que es imposible, que son muchísimos mandamientos porque piensa que cómo es que va a empezar a apedrear a los adúlteros etc. Bueno primero que nada se requiere sentido común, hay muchísimos de los mandamientos que están escritos en el antiguo testamento que aunque quisiéramos observarlos, aunque establezcamos que siguen vigentes, simplemente son inoperativos, por el solo hecho de que muchos de éstos mandamientos tienen que ver con un templo en Jerusalén y un sacerdocio el cual actualmente no está en pie, no hay un templo en Jerusalén, no está ejerciendo un sacerdocio levítico, en fin, muchísimas de las leyes del antiguo testamento, leyes de Moisés, simplemente aunque sigan vigentes son inoperativas, así que de antemano no tienes que afanarte y preocuparte por todas esas cosas.

Por otro lado leyes que tienen que ver con un castigo a un culpable, la pena capital, pues tampoco eres juez de Israel, ni estas bajo un gobierno ni siquiera aquí en Israel, en que la Torá tal cual se esté aplicando, entonces por sentido común tendría que haber un tribunal representativo de la ley de Moisés para que se apliquen muchas de esas leyes, entonces en éste sentido también hay otras leyes que son inoperativas, así que si eliminamos muchas de esas leyes que tienen que ver con cuestiones de la tierra y del templo, pues entonces nos vamos a dar cuenta que casi quedarían las leyes que se están viviendo ya de antemano en un contexto cristiano.

Te voy a dar una noticia que te va a sorprender, a pesar de que muchas veces te han dicho que no hay que vivir de acuerdo a la ley de Moisés, porque según vivir bajo la ley de Moisés es vivir en esclavitud y que no te preocupes por esas cosas, quiero pedirte simplemente que pienses y razones y te des cuenta que esos es contradictorio ya que por un lado se te dice que no hay que guardar las leyes de Moisés porque esas son cosas del antiguo testamento, pero al mismo tiempo se enseña el honrar a los padres, que al mismo tiempo se enseña a no robar a no matar a no tener dioses ajenos a no hacer imágenes a no tomar el Nombre de Dios en vano, esos mandamientos se enseñan, entonces ahí es donde entra el “estamos o no estamos”.

Basta examinar muy simplemente las escrituras para darnos cuenta que Dios jamás cambió el día de reposo, Dios jamás dijo que ya no era el sábado y que ahora es el domingo, eso jamás sucedió, aunque leamos el libro de los hechos y veamos a los apóstoles reuniéndose el primer día de la semana, aun así tendríamos que ser muy cuidadosos e conocer aquí en Israel cuándo es el primero día de la semana, porque cuando tu lees en el libro de los hechos que ellos se reunían el primer día de la semana, eso no necesariamente quiere decir que es el domingo porque en Israel el primer día de la semana no comienza el domingo en la mañana, el primer día de la semana comienza el sábado por la tarde, porque en Israel se cuenta el tiempo basados en lo que dice en Génesis conforme a la manera en que Dios comenzó a contar el tiempo cuando dice: *“Y fue la tarde y la mañana el primer día”*, entonces considerando éste texto esa es la manera de contar los días en Israel, es decir que el día no empieza en la mañana sino en el atardecer, fue la tarde y la mañana un día, de manera que el primer día de cada semana a la cuenta de todo judío en Israel comienza el sábado al atardecer, por eso puedes entender que se reunían los apóstoles el primer día de la semana para partir el pan porque costumbre, es tradición en Israel, que terminando el día de reposo y comenzando el primer día de la semana que es el domingo por la mañana, es costumbre aquí en Israel tener una cena especial y por eso lees en el libro de los hechos que en una ocasión Pablo como tenía que salir al siguiente día, el primer día de la semana dice que alargó el discurso en el lugar donde estaban y en éste lugar donde estaban había lámparas (antorchas) ¿Por qué tendría que haber antorchas en el

lugar donde estaban reunidos el primer día de la semana si fuese el domingo en la mañana? La única explicación es porque el primer día de la semana empezaba en la tarde del sábado, es decir que los apóstoles se reunían el sábado en la tarde y es ahí donde comían juntos y donde Pablo alargó el discurso y sucedió que uno de los muchachos que estaba ahí se cayó de la ventana y se mató y bueno ustedes conocen la historia.

Así que quise a través de ésta explicación dejar en claro dos cosas:

1.- El cristiano ya está guardando la ley de Moisés o se está esforzando y está anhelando guardar la ley de Moisés salvo los mandamientos que le han dicho porque entonces se descubriría el engaño y se colapsa el sistema católico romano y entonces los creyentes volverían a la fe de los apóstoles, de Yesuha y de la fe hebrea.

2.- No necesariamente un judío mesiánico o un judío ortodoxo incluso, no necesariamente quiere decir que ellos están guardando la ley, no necesariamente porque había que ver cuál de todos esos mandamientos que están guardando efectivamente son leyes que Moisés transmitió o simplemente son costumbres y tradiciones que surgieron siglos y siglos posteriores. Así que no te vayas con las apariencias, no creas que guardar la ley es lo mismo que guardar las costumbres y las tradiciones, una cosa es guardar la ley escrita y otra cosa es guardar costumbres y tradiciones, así que tenemos que definir muy bien cuál es la diferencia y para eso es muy importante.

En nuestro próximo devocional como ya dijimos, viene lo más importante una vez que hemos establecido la ley, ya confirmamos que hay que obedecer la ley de Moisés, ahora la pregunta es ¿Cómo? ¿Cómo guardar la ley de Moisés? ¿De qué manera? donde ahora Yesuha el maestro de maestros nos enseñará cómo guardar la ley de Moisés, cómo aplicar el mandamiento de no matarás, aquí descubrirás si realmente estas guardando el mandamiento de “no matarás” o simplemente lo estábamos interpretando mal. Amen